

## Mitteilung

im: **Verwaltungsausschuss**

---

**Betreff: Auslandsdienstreise des Oberbürgermeisters Boris Palmer nach Perugia**

Bezug:

Anlagen: Bezeichnung:

---

### Die Verwaltung teilt mit:

Für die Zeit von Montag, 28. bis zum Mittwoch, 30. Januar 2008, reist Oberbürgermeister Boris Palmer anlässlich einer Einladung der Partnerstadt zur Eröffnung der Minimetro nach Perugia. Die Minimetro wird mit einem großen Fest eröffnet.

Die elektrische Stadtbahn Minimetro ist nach den Erklärungen der Stadtverwaltung Perugia die Antwort auf eine hohe politische Vision und ein großes städtebauliches Projekt, das eine vollständige Umstrukturierung des Transportsystems in Perugia zur Folge haben werde. Die Bahn wird mit Wagen für 25 Personen pro Stunde ca. 3000 Personen zwischen der westlichen Peripherie und dem historischen Zentrum von Perugia transportieren. Dem weltberühmten Architekten Jean Nouvel war die künstlerische Leitung des Projekts übertragen worden.

Voraussichtlich werden an diesem für Perugia sehr wichtigen Ereignis von der italienischen Regierung Premierminister Romano Prodi, der Minister für Transport und der Minister für Umwelt sowie einige Bürgermeister von Partnerstädten anwesend sein (bisher haben zugesagt Oberbürgermeister Jakobs/Potsdam und der Oberbürgermeister von Gran Rapids im Staat Michigan, USA).